

本町の風

本町小学校だより

児童数 82名、職員 22名

平成 28 年 8 月 9 日 (火) 第 5 号

「ふるさと本町を誇りに思う 心すこやかで体のびやかな児童の育成」

“矢並交流” 特集

暦のうえでは秋になりましたが、この暑さはまだ続くようです。どうぞご自愛ください。

さて、8月4日(木)から8月7日(日)、矢並交流が本年も実施されました。今回は矢並への3泊4日の訪問でした。大変な歓迎をうけ、鈴木三公の功績について深く勉強しました。直接現地に行って、人と会い、体験することの大きさを感じたところです。

本交流事業の実施に際しましては、本町の皆様方に多くのご協力いただきました。厚く感謝申し上げますとともに、この場を借りまして御礼申し上げます。

【1日目：8月4日(木)】



出発式



「新幹線、すげー」



「新幹線、快適！」



矢並小歓迎会



ホームステイ、お世話になります

「集団行動」「知る、考え行動、感謝」を確認し6時50分出発。バス、新幹線を乗り継ぎ午後4時、矢並到着。歓迎式のあと、それぞれのホームステイの方と顔合わせし、交流がスタート。

【2日目：8月5日(金)】



則定小も加わり三校交流



則定小、鈴木三公の生涯壁画



恩心寺での正三公講話



正三公修行の洞窟



すっかり意気投合



矢並小、正三公の発表



本町 5 年、稲作の発表



本町 6 年、三公の発表（演劇を入れながら）

則定小も加わり、三校交流で正三公について学びました。自動車工場も見学、野外センターと一緒に寝泊まりし、それぞれの学校で学習したことについて発表会を行いました。すっかりみんな仲良くなりました。

【3日目：8月6日（土）】



沢遊び



フォトスタンド作り



矢並湿地 珍しい植物・虫がいっぱい



小夜村での天領音頭



村の人と一緒に大盛り上がり

沢遊び、フォトスタンド作り、矢並湿地見学をして、夜は地域のお祭り“小夜村（こないとそん）”に参加、天草の天領音頭を地域の人と6回も踊りました。最後の楽しい夜となりました。

【4日目：8月7日（日）】



いよいよ別れ



盛大な見送り



飛行機で熊本へ



最終日は、つらい別れとなりました。多くの人に見送られました（名古屋弁「おいでん」は、「おいで」の意味）。この4日間でみんな矢並のことが大好きになりました。この交流で、子どもたちはよく学び、一段と逞しくなった気がします。

来年は天草が好きになってもらえるようにしっかりお迎えしたいと思います。お力添えよろしくお願いします。

8 / 9月の主な行事

8月21日（日）：PTA奉仕作業
8月24日（水）：CS学校運営協議会
8月29日（月）：始業式

9月14日（水）、15日（木）：修学旅行
9月27日（火）：稲刈り体験
9月29日（木）：学習支援ボランティア